

Meilen, im Februar 2017

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Hans Wiederkehr-Durand

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Eschmann für die einfühlsamen Worte, der Organistin Barbara Meldau, der Fahnendelegation «Stabiennensis» und dem Pflegepersonal des Spitals Männedorf. Die vielen Umarmungen, die tröstenden Worte und Zeilen, die Blumen und Spenden haben uns tief berührt und geben uns Trost.

Vielen Dank allen Freunden, Bekannten und Nachbarn, die Hans auf dem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien